



●盲導犬・聴導犬・介助犬  
ぜひ一緒にお参りにいらしてください。  
一緒にお上がりいただけます。



●車椅子カバーの準備がございますので、  
普段ご利用の車椅子のまま本堂までお上  
がり頂けるようになりました。

●手話通訳・要約筆記

ご法事やご葬儀のときなど、手話通訳の必要な方は社会福祉協議会(FAX:042-648-6332 ※八王子市内在住の方のみ。)、その他の地域にお住まいの方は各自治体までお問合せください。

●筆談できます。

玄関にホワイトボードを設置しました。

●タクシー

障害のある方への配慮をいただける  
タクシー会社と新たに提携しました。



みんな お寺に来てほしい

大泉寺では、皆さまに安心してお参りしていただけるよう、  
取り組んでまいります。



●多目的トイレの御利用

近くの右田病院さまのご厚意で外来受付時に限り、多目的トイレをお借り出来ることになっております。詳しくは当山にお問い合わせください。

大泉寺より車で5分ほどの「道の駅 滝山」にも多目的トイレがございます。(「車椅子おでかけガイド」ウェブサイトにも掲載されています。)

曹洞宗の主催による障害者差別解消法を推進するための研修(障害平等研修・Disability Equality Training:DET)を受講しました。障害者の社会参加や多様性に基づいた共生社会を創ることを目的としており、障害当事者の方が進行役となって会話をしながら進めていくので大変役立ちました。  
その時にいただいたアドバイスは「難しく考えすぎず、ちょっとしたアイデアや配慮だけでも障害がある方がお寺にお参りしやすくなる」ということでした。また「障害」とは、その当事者個人のものではなく、機能障害のある方を受けいれていない社会の中の「障壁(バリア)」のことであるということや「わからないことは、当人に聞いてみる」という当たり前のことにも気が付かされました。(住)

■3月のフードドライブは3月6日(土)~21日(日)です。

皆さまからご寄付いただいた食品は八王子市仏教会を通じて「八王子食堂ネットワーク」に届けられ、市内の子ども食堂などで活用されています。一箱、一袋からでも受け付けております。



**フードドライブで**  
～食品の寄付～  
**みんな笑顔に!**

皆さまからの食品の寄付を受けつけております。

大泉寺は、八王子市仏教会の食品寄付の取り組みに参加しております。  
八王子市仏教会の奇数月に一度の回収に合わせて、檀信徒ならびに近隣の皆さまからお寄せいただいた食品は、八王子市仏教会を通じて「八王子食堂ネットワーク」へ届けられ、所属することも食堂や地域食堂、無料塾に届けられ活用されます。  
※毎日9:00~18:00まで

持込期間 **3月6日(土)~21日(日)**  
大泉寺にて  
(八王子市大相町7-13-1 042-646-9550)

持込期間中に以下の食品をお寄せください。  
お持ちいただいた食品は八王子市仏教会を通じて八王子食堂ネットワークへ届けられます。

品例:缶詰、菓子、酒類、乾物、麺類、米、コーヒー、カップラーメン、醤油など(一箱、一袋からでも受け付けています)

●賞味期限が2021年5月以降のもの  
●未開封のもの  
●瓶詰でないもの ●常温保存のもの  
●包装や外装が破損していないもの

※次回 5月予定

■成道会 鹿野苑のつどいを開催しました  
「性の違いってなんだろう?」(11/8・オンライン)

お釈迦さまがお悟りを開かれた成道の日にちなんで毎年開催している鹿野苑のつどい。本年はオンラインにて現・新宿区議のよだかれんさんにお話しを伺いました。よださんはトランスジェンダー女性として啓発活動もしており、性の多様性や性の違いによる生きづらさ、「パートナーシップ制度」の必要性など、多岐にわたるお話しをいただきました。



「多様ないのち」の在り方や「幸せな『いのち』の在り方」について学ぶ貴重な時間となりました。性の多様性とは「生き方」ではなく「そう生まれてきただけ」という言葉が印象的でした。



■大泉寺23世(先代)13回忌厳修

さる3月2日に先代住職の13回忌を東京都宗務所第12教区長の浦野信幸老師(市内宗格院ご住職)をご導師に、責任役員、親族の参列のもとお勤めしました。少人数での小規模な法要となりましたが、無事にお勤めすることが出来、安堵しています。



■街から学ぶ、はちおうじ

「まちゼミ」に参加しています  
(3/9、25)「身体と息と心の調え方」と題して坐禅体験の講座を行います。ご好評いただき、2日間の講座は定員となりました。

■節分立春祈禱会をお勤めしました(2/2)

本年は折からの社会状況から内献法要(参列はいただかずに住職のみでのお勤め)といたしました。例年と変わらずにお札のお申込みをいただきました。心を込めてお檀家さん各家の心願成就・身体堅固・家内安全・福寿無量、また特に本年は疫病退散もお祈りさせていただきました。

■お地蔵さまが引っ越しました

境内のお地蔵さまにお引越しをいただきました。皆さまにもお参りしていただきやすくなりました。



山菜萸(さんしゅう)の花

境内に平成26年に大泉寺婦人会20周年記念に植樹した山菜萸(さんしゅう)の黄色い花が咲きました。/東日本大震災から10年になりました。震災と津波により大きな被害を受けた、石巻の西蔵寺様に何か少しでも力になればと当時より毎年支援活動、慰霊巡拝に参加させて頂いておりましたが、今年はコロナの為に行くことができませんでした。高台に本堂も落慶しました。コロナが終息したらまた慰霊法要で、本堂落慶を共に喜びたいです。(翠)

傾聴カウンセリングを始めました。美容院などに行くような感覚で気軽にお問合せ、ご利用ください。女性限定:檀信徒さまに限り約2時間無料/2011年から10年が経ちました。原発を含め、子ども達には安心して暖かく生きられる社会を手渡したいと思いつけています。/ずっと肩こりがひどく、思い切って枕を変えてみました。とてもシンプルな作りだけど、身体がびたっと収まってよく眠れるようになりましたよ。少しのことから身の回りを心地よくすることを楽しんでます。(奈美)

春彼岸のお塔婆を  
受け付けております。  
お彼岸にお塔婆を希望される方は、事前に電話やFAX等でお申し込みください。